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ABSTRAK 

 

Skripsi ini berjudul tentang “TRANSFORMASI BERITA KRIMINAL 

DI TELEVISI (STUDI KASUS PROGRAM PANCET KECREK DI INEWS 

TV SURABAYA)”, yang mana dalam hal ini penelitian akan di fokuskan pada 

transformasi berita kriminal dengan menggunakan model penelitian kualitatif. 

Untuk melakukan transformasi tersebut penelitian akan melihat realita sosial  

yaitu konstruksi realita sosial yang dibuat oleh Peter L Berger dan Thomas 

Lucman. Dalam penelitian ini peneliti akan berusaha untuk melihat apa saja yang 

akan menjadi trnsformasi dalam berita kriminal, dengan melihat keadaan sosial di 

sekitar, objek dalam penelitian ini adalah berita kriminal program pancet kecrek, 

sesuai dengan rumusan masalah yang akan diteliti tentang transformasi berita 

kriminal studi kasus program pancet kecrek di INews TV surabaya. Dari hasil 

penelitian ini  transtformasi berita kriminal program pancet kecrek di INews TV 

surabaya, bahwasannya untuk melakukan transformasi berita ini di lihat dari 

keadaan sosial saat ini, seperti melakukan transformasi dari segi  begroud nya 

untuk di tayangan, tidak hanya itu saja banyak hal lainnya yang mengalami 

perubahan, hal yang unik salah satu nya adalah  cara mereka dalam  

menyampaikan pesan kepada khalayak ramai menggunakan bahasa suroboyan 

daerah setempat, ini adalah salah satu hal yang menarik dari program pancet 

kecrek ini, untuk melakukan persaingan dengan yang lain mempunyai ciri khas 

tersendiri dari program ini, dan juga adanya perubahan – perubahan baru yang di 

lakukan. 

 

Kata Kunci: Konstruksi, Berita Kriminal, Pancet Kecrek 
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ABSTRACK 

 

This thesis is entitled ("TRANSFORMATION OF CRIMINAL NEWS 

IN TELEVISION (CASE STUDY OF THE PRETTY PANCET PROGRAM ON 

INEWS TV SURABAYA)", which is in this case the research will be focused on 

the transformation of criminal news by using a qualitative research method.  To 

carry out this transformation, researcher will consider about social reality, the 

construction of social realit developed by Peter L Berger and Thomas Lucman. In 

this study, researcher will analize what will be transformed in criminal news by 

looking at the social conditions,  the object in this study is the criminal news, 

pancet kecrek program, according to the questions of the problem that will 

investigate about the transformation of criminal news case study program  pancet 

kecrek on INews TV surabaya.From the results of this study, the transformation of 

criminal news on the kecet pancet program on INews TV surabaya, that the 

transformation of this news is seen from the current social situation, such as 

transforming from the perspective of view to broadcast, not only that there are 

many other things that have changed. One of   unique   things is their way of 

delivering messages to the general public using the local language, bahasa 

Suroboyoan, this is one of the interesting things from this kecet pancet program, 

to compete with other programs, it should   has its  own characteristics, and   also 

there are many innovations should be done. 

 

Kata Kunci: Konstruksi, Berita Kriminal, Pancet Kecrek 
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بحثاللص تالمخ  
 

 البطاقة لبرنامج حالة دراسة) التليفزيون فيالجنائية الأخبار تحويل" بعنوان الأطروحة هذه 
 الأخبار تحويلالبحث على التركيز سيتم الحالة هذه في والتي ،" (TV SURABAYAالصغيرة
 الواقع في الدراسة ستنظر ، التحولات هذه لتنفيذالنوعي البحث نماذج باستخدام الجنائية

 ، الدراسة هذه في لوكمان وتوماس بيرغر إل بيتر ابتكره الذي الاجتماعي الواقع بناء وهيالاجتماعي
 الظروف في النظر خلال من ، إجرامية أخبار إلى ستتحولهو  ما معرفة الباحثون سيحاول

 ، الإجرامية الأخبار بانكيك فطيرة برنامج هو الدراسة هذه في والذدف ، حولفي لاجتماعيةا
 kecet فطيرة لبرنامج جنائية حالة دراسةالأخبار  تحول في التحقيق سيتم التي الدشكلة لصياغة وفقا

kecet على ميةالإجرا الأخبار بتحويل البحث هذا يقومالنتائج من سورابايا أخبار تلفزيون على 
 في الخبر هذا لتحويل باهواسانيا سوراباياINews تلفزيون على  كجريك فانجيت برنامج
 العديد فقط ليس ، للعرضبويرود حيث من التحول إجراء مثل ، الحالية الاجتماعية الظروفضوء
 توصيلهافي هم التي الطريقة هي التغيير في الفريدة الأشياء أحدبها تمر التي الأخرى الأشياء من

 من للاهتمام الدثيرة الأشياء أحد هذا ، المحلية الدنطقةالسوروبويان لغة باستخدام للجمهور الرسائل
 ، البرنامج لذذا الدميزة السماتخصائص لديهم الذين الآخرين مع للتنافس كجريك، فانجيت برنامج
  إجراؤها تم التي الجديدة التغييرات وكذلك

 


